

# 夏休みにおける少年の非行・犯罪被害防止と有害環境の浄化

- 万引きは犯罪！  
万引きの見張りや命令をすること、盗んだ物を買ったりもらったりすることも、全て犯罪です。
- たばこは非行への入り口  
喫煙をきっかけに、さらに強い刺激を求めるようになり、違法薬物や危険ドラッグに手を出してしまうこともあります。
- インターネットに潜む魔の手！  
あらゆるサイトを利用し、性的な犯罪被害に遭う人が後を絶ちません。
- 非行防止は家庭から！  
お子さんにルールやマナーを守らせ、善悪のけじめをつけさせましょう。
- こんな兆候に注意！  
お子さんの帰宅時間が不規則になった、夜遊びや外泊が多くなった、長時間携帯電話を使用する、知らない人からメールが届くようになったなどには注意しましょう。
- フィルタリングサービスの利用を！  
お子さんの携帯電話に有害サイトへのアクセスを制限できるフィルタリングを利用することが、法律で定められています。



# 摩周一一〇番

## 自動車運転免許の更新時講習

期日／7月20日(水) 場所／町公民館

▶優良講習／11時30分 ▶一般講習／13時  
▶違反講習／9時 ▶初回講習／14時30分

※講習は、警察署で免許更新の手続きを済ませた後に受講してください。

## 夏の交通安全運動

▶運動期間／7月11日(月)～7月20日(水)

▶運動重点

- 子どもと高齢者の交通事故防止。
- 観光・レジャー型の交通事故防止。
- 自転車・二輪車の交通事故防止。

弟子屈警察署  
所在地交番  
☎482-2110  
川湯駐在所  
☎483-2151

弟子屈警察署ホームページ <http://www.teshikaga-syo.police.pref.hokkaido.jp>

# 地域安全ニュース

平成28年7月発行 第226号

弟子屈地区防犯協会連合会

☎482-2110(弟子屈警察署内)



## タイヤ盗難に注意！

道内でタイヤ盗難が多発しています。  
不審者や不審車両を見たときは、すぐに警察署に通報してください。



### 被害防止のポイント

- 鍵のかかる場所に保管して施錠する  
車庫・物置での被害の約8割は無施錠です。必ず鍵をかけましょう
- タイヤを鎖などで連結して施錠する  
犯人に「盗みにくい」「面倒くさい」と思わせることが重要です。
- タイヤの裏側などに目印を付ける  
被害品が戻った事例や犯人が検挙された事例があります。

## 還付金詐欺に注意！

医療費などの還付金について  
電話で通知することは  
ありません

6月に入ってから、釧路市内にお住まいの方に対して、市役所職員を名乗る者から「医療費の還付があります」「社会保険事務所に電話してください」などと言われ、電話番号を伝えられるという不審電話が何件もかかってきています。

不審な電話がきたら、警察署に相談してください。

## 住まいの防犯

気温の上昇と共に、自宅や事務所などの戸や窓を開けておく機会が増えていきますが、泥棒はその隙を狙っています。窓や戸の閉め忘れには、十分注意してください。

少しの間の外出などでも鍵は必ずかけましょう！



鍵を郵便受けなどに置くのはやめましょう！

長期間留守にするときは新聞や郵便物を止めましょう！



## 地域の役に立ちたい 社会貢献いろいろ



辻谷建設(辻谷智之代表取締役)と太平洋レミコン(高木明代表取締役)の皆さんが5月30日、おひさま・川湯両保育園の砂場の入れ替えと、グラウンドの整地を行いました。2社から10人が参加し、砂場の砂を抗菌剤入りの砂に入れ替えました。また、グラウンドをグレーダーでならした後、タイヤローラーで転圧しました。



辻谷建設(辻谷智之代表取締役)と同社の協賛会社5社の皆さんが6月10日、川湯温泉街を流れる湯川排水路周辺で、管理道路の立ち木の伐採や草刈りなどを行いました。川湯温泉を訪れる観光客を気持ちよく迎えたいと毎年行っているもので、今年で6回目。50人が参加し、約500メートルにわたり丁寧に作業を行いました。



クニオカ工業(今誠代表取締役)と株今道東建設工業(同)の皆さんが5月21日、町道町営牧場1号線と町道釧路川右岸沿線のごみ拾いを行いました。毎年行っているもので、今年で8年目。50人が参加しました。今代表取締役は「観光地である弟子屈町に、地元業者として少しでも貢献できれば」と話していました。



明盛建設(藤田利道代表取締役)の皆さんが5月26日、鎗別川河川敷と道道53号沿いなどの清掃を行いました。社内安全大会の実施に合わせて毎年行っています。約40人が二手に分かれて、ごみを拾い集めました。



今井林業(西村良雄代表取締役)の皆さんが5月27日、てしかがの蔵周辺で枯れ木の伐採作業を行いました。倒木の危険のある枯れ木の伐採を行ったもので、丁寧に作業を行っていました。

- 今井林業(株) 代表取締役 西村 良雄 様
  - ▶現金 20万円
  - 植樹祭などの緑化活動に使用してほしい。
- ふるさと納税 27件
  - ▶現金 合計63万5,000円

## 寄附ありがとうございました

- 松田 正敏 様(札幌市)
  - ▶土地 1,281.52平方メートル  
(中央2丁目436番1ほか4筆)
  - 公共の用地として活用してほしい。